

val de gâtine

Lancement du projet de construction d'un multi-accueil

Le conseil communautaire de Val de Gâtine réuni mardi soir à Champdeniers, a validé la mise en place de la conférence des maires. Cette assemblée sera composée des maires des trente-et-une communes des maires délégués, du président de Val de Gâtine et des vice-présidents.

Multi-accueil. Sujet majeur de la séance, la communauté de communes a lancé le projet de construction d'un multi-accueil avec relais assistantes maternelles de vingt places sur Champdeniers. Le mode de gestion de la future structure était à l'ordre du jour. Jean-Pierre Rimbeau a rappelé « que le centre socioculturel est à l'initiative du projet. Il s'agit d'un transfert de la halte-garderie existante dans les locaux du CSC, en un multi-accueil. ».

La question de la gestion de la future structure était en suspens depuis quelques mois. Les élus valident un recours à une convention d'objectifs avec le centre socioculturel. Les modalités du partenariat seront définies entre les deux parties qui vont se rencontrer. « Le CSC aura toute son indépendance et toute son autonomie en matière de ges-

tion », précise Danielle Taverneau, vice-présidente de Val de Gâtine, notamment en charge de la petite enfance. Il conviendra au CSC de rendre compte à la communauté de communes, des aspects financiers de cette gestion. La construction de ce lieu d'accueil du jeune enfant, débutera dans quelques mois face au nouveau gymnase à Champdeniers, pour une livraison prévue au mieux fin 2021.

Sitcom. En juillet le conseil communautaire a modifié les statuts de la régie Sitcom (ordures ménagères), portant la composition du conseil d'exploitation à treize délégués communautaires. Corine Micou (Faye-sur-Ardin), Yvon Baraton (Coulonges-sur-l'Autize), Sandrine Béchy (Scillé), Ludovic Bire (Saint-Georges-de-Noisné), Lynda Birot (La Chapelle-Bâton), Thierry Deligné (La Boissière-en-Gâtine), Patrice Douteau (Puy-Hardy), Jacques Fradin (Mazières-en-Gâtine), Vincent Légeron (Clavé), Dominique Meen (Vouhé), Patrick Pétorin (Pamplie), Yves Poussard (Champdeniers) et Valérie Texier (Fenioux), intègrent le conseil d'exploitation.